

Aus den Verhandlungen des Bundesgerichts

(Vom 28. Mai 1959)

Als erster Ersatzmann der Schätzungskommission Kreis VII wurde Herr Hans Valer, Grossrat in Jenaz, und als zweiter Ersatzmann Herr Dr. jur. Leon Schlumpf, Grossrat in Felsberg, gewählt.

4514

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 27. Mai bis 2. Juni 1959

Argentinien. Herr Enrique Martin Tiempo Zeitlin, Attaché, ist in der Schweiz eingetroffen und hat sein Amt übernommen.

Bulgarien. Herr Emile Tomov, Zweiter Gesandtschaftssekretär, wurde dieser Mission zugeteilt.

Saudi-Arabien. Herr Ismail El-Shoura, Attaché, hat seinen Posten angetreten.

Spanien. Herr Oberstleutnant José Sanchez Maseguer wurde dieser Botschaft als Militär- und Luftattaché zugeteilt, mit Residenz in Bonn.

4514

Wettbewerb- und Stellenausschreibungen, sowie Anzeigen.

Bei der unterzeichneten Verwaltung kann bezogen werden:

Schweizerisches Zivilgesetzbuch mit den bis 1. Januar 1954 erfolgten Änderungen.

Preis plus Zustellgebühr

Fr. 2.50 (broschiert)

Fr. 3.— (Halbleinen)

Aus den Verhandlungen des Bundesgerichts

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1959
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	24
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.06.1959
Date	
Data	
Seite	1438-1438
Page	
Pagina	
Ref. No	10 040 611

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.